



## Entrevista / Karla Estrella (Ciudadana)

CIUDAD DE MÉXICO (AZUCENA URESTI).- “Al principio sí tenía muchísimo miedo, no sabía qué hacer, cómo iba a llevar todo esto, pero con el tiempo la situación, pues vi que no era algo que yo tenía que temer, la gente me arropó, me apoyó muchísimo y eso me ayudó para que estos treinta días pasarán más rápido de lo que pensé que sería. Hay abuso de poder, las leyes muchas veces se tuercen para usarlas en contra de nosotros, hay derechos que nosotros pensamos que tenemos seguros y por sentado, pero no es así, tenemos que estar pendientes de seguirlos teniendo, de conservarlos”.

[https://drive.google.com/file/d/1nynTcgGgEM4Hpl77H5S2YVxof4TY3\\_28/view](https://drive.google.com/file/d/1nynTcgGgEM4Hpl77H5S2YVxof4TY3_28/view)